

«ICEBERG» en el Casino

En una anterior pequeña crónica y que no ha sido publicada hasta el momento, en la que comentábamos la actuación de Oriol Tramvia en la misma sala, decíamos que la escasa presencia de público era en parte motivada por la nula publicidad que se había realizado del hecho. Con ocasión de la presencia de «Iceberg» y «Miven» en la remozada sala, los rectores de la boîte se cubrieron ampliamente, que no es lo mismo que desmesuradamente en el sentido publicitario. Cuanto menos a nivel local, y cuanto menos con una semana de margen. Posters, como centenar y pico, la vital cartelera del C.I.T., octavillas, cuanto menos cinco mil, altavoz el día de la actuación en la calle, y una amplia pancarta en la fachada del local. Todo ello para que la presencia del público brillara otra vez por su ausencia.

Como doscientas personas estarían en la sala, a cuarenta duros por barba, lo que da cuarenta mil pesetillas más o menos de recaudación, que una vez impuestos empleados y gastos quedarían entre veinticinco o treinta a lo sumo limpias de polvo y paja, y de estas, abonar las ochenta mil calas que cobrarían los del grupo, más lo que se tuviera que devengar a los de «Miven», en concepto de no actuar, consecuencia sumen las pérdidas que cuanto menos teóricamente debieron de existir.

Y decimos lo de «Miven», porque el grupo no actuó. Tras hora y media de espera, se nos anunció por los mi-

crófonos escénicos que la disparidad de baterías entre uno y otro equipo no permitía la sesión del grupo local. ¡Jo! si «Los Miven», llevan, nos decían, la misma batería que «Iceberg» y por cierto mucho antes que éstos, y que además adquirieron al desaparecido grupo local «Braham's» (o así). No sería, cabe preguntarse que ante el escaso taquilla los organizadores llegaron a un acuerdo más o menos cordial, con el grupo telonero, para rescindir el contrato, o cambiar, o lo que fuera...

UNA HORA Y MEDIA DE RETRASO, sobre las diez de la noche anunciada hasta aparecer los de «Iceberg», la cosa se nos antojó, como una pasada «demasié», y es que además a cada sesión aumenta el retraso. Público impaciente y que pateó de lo lindo en diversas ocasiones, también es cierto que no excesivamente violento. «ICEBERG», es posiblemente en estos momentos el mejor grupo de roc actual hispano. Llenos de virtuosismo, sobre todo en la guitarra solista, suenan empero algo fríos para los espectadores que la «salsa» ayuda a calentarse el ambiente. Que el sonido del Casino, pese a su equipo «Altec», no suene acusticamente lo que tendría que sonar, ya lo hemos dicho en anteriores ocasiones. Pero lo cierto es que el público no «entró», con la música desarrollada por el conjunto. Quizás tampoco tuvieran su noche, los de «Iceberg», pero así fue la cosa...

A esperar nuevas actuaciones, y que sepamos ya están anunciados «Atila», «Borne». Desde aquí deseamos un mayor éxito de público. Amén. Y puntualidad.

F. Nadal Cribillers

AIGUAFREDA

MISCELANEA DE LA VIDA LOCAL

Con el comienzo del curso escolar ha terminado, prácticamente la temporada veraniega en la población. Una temporada en la que ha habido de todo, como en botica: tormentas, bajas temperaturas —impropias, por lo menos, del estio—; ruidos, calores, gamberradas nocturnas, actividades deportivas, la «Festa Major d'Agost», pintadas, aumentos desorbitados en los precios, escapadas a la playa, nuevas gamberradas juveniles, nuevos aumentos desorbitados de los precios, calores y tranquilidad. Tranquilidad con la vuelta al colegio, claro está, para os padres, aunque más de uno se haya soliviciado con el desproporcionado incremento de los libros de texto. Pero así somos en este país cuando decimos de subir, que ni el Pérez de Tudela —¿qué decimos del Pérez de Tudela?—, ni los astronautas, pueden compararse a los señores que «controlan» la cosa de los precios. En fin...

CUESTACION PRO CANCER

A ciento sesenta y cinco mil seiscientos treinta y siete pesetas asciende la recaudación de la campaña actual en favor de la lucha contra el cáncer, según nos ha comunicado la Junta Local de la Asociación Española contra el Cáncer. Esta cifra supone un incremento de casi diez mil pesetas sobre la cantidad recaudada en la campaña anterior, y representa una aportación por vecino de ochenta y dos pesetas, lo que pone de manifiesto una vez más el

altruismo de la población aiguafredense a la hora de colaborar en la lucha contra el terrible mal que padece la Humanidad.

ESTRENO DEL «HIMNE AL SANT CRIST»

Con una extraordinaria afluencia de romeros, se celebró el «Aplec del Sant Crist», de Aiguafreda de Dalt, en los hermosos parajes forestales donde se halla enclavada la ermita del Santo Cristo. En el transcurso de la Misa, oficiada por el antiguo rector de Santa Maria de Aiguafreda y Sant Pere de Valldeneu, hoy jubilado, Mn. Isidro Codina, el Coro Parroquial estrenó —después de casi cuarenta años de haber sido compuesto— el «himne al Sant Crist», con letra del poeta Joan Arús y música del maestro Josep María Ruera. La obra fue muy celebrada por las personas que han tenido ocasión de escucharla por primera vez.

PINTADAS CON RESPETO

Diversos muros de la localidad ostentan en los últimos días pintadas que solicitan «amnistía total», como en tantas otras poblaciones de la comarca y de la región. La cosa no tendría mayor trascendencia si no fuera porque los autores de tales pintadas han tenido el detalle de respetar las paredes donde han plasmado sus peticiones, al escribirlas sobre grandes carteles que pueden quitarse en cualquier momento, sin mayor perjuicio para las edificaciones y, en consecuencia, para sus propietarios, que son, como se sabe quienes se lamentan cuando les toca de tales desaguisados. Si es inevitable que los grupos políticos manifiesten sus inquietudes de esta manera, a falta de otros medios más apropiados la fórmula utilizada en esta ocasión nos parece correcta, porque, ¿qué necesidad tienen algunos vecinos, que ni entran ni salen en cuestiones partidistas, de que les «decoren» las fachadas con toda clase de letreros? — NAVARRETE

Federación de Autoescuelas comarca de Granollers y Vic.

Próximo a edificar los edificios destinados a exámenes y oficinas de la zona de examen para permisos de conducir.

Solicitan de cuantas empresas de construcción les interese participar en la adjudicación de las referidas obras, se pongan en contacto con la Delegación en Granollers.

AUTOESCUELA XIOL

José Umbert, 58
Tel. 870 03 96

Poseyendo el título de Magisterio y Selectividad se ofrece para enseñanza activa cargo similar o compatible con sus conocimientos y aptitudes. Carnet de conducir de 2.º y coche propio.

Razón: Publicidad Sitjes
Pl. Perpiñá, 8, 3.º

GRANOLLERS

Tels. 870 65 33 - 34

Ref. 1659

Chica estudiante BUP matutino, se ofrece ir a recoger y ayudar deberes niños (as) hasta edad 10 años.

Horas 5 a 8 tarde
Teléfono 870 76 94 de 9 a 3 y
de 8 a 10 noche

S'ofereix Administrativa, amb català, francès, anglès i nocions de l'alemany.

Publicitat Sitjes

Pl. Perpinyá, 8, 3.º

GRANOLLERS

Tels. 870 65 33 - 34

Ref. 1658

Se alquila o vende planta baja con dos dormitorios, comedor, cuarto de aseo, cocina y patio. Calle Torrente

Razón: calle S. Jorge, 47

CANOVELLAS

Tel. 870 45 61